

Durante la visita del presidente regional a la localidad daimieleña

Barreda apoyó la candidatura de Maestre a la alcaldía

Barreda asistió a la presentación de Cristina Maestre como candidata a la Alcaldía de Daimiel, y confesó su "compromiso con el futuro y dispuesto a defender el interés general de todos y con todos los castellano-manchegos".

Además, el presidente regional fue el encargado de cerrar el Circuito de Carreras Populares de la provincia de Ciudad Real, dando el pistoletazo de salida en el Memorial Galo Sánchez Bermejo.

Redacción

Arropada por toda la familia socialista de Daimiel, Cristina Maestre presentó el pasado 12 de diciembre de manera oficial su candidatura a la Alcaldía de la localidad, al mismo tiempo que José María Barreda no dudó en afirmar que superará el bagaje de sus dos antecesoros porque Maestre concentra fuerza, pasión, inteligencia y amor por Daimiel. Por su parte, Isabel Rodríguez destacó que la madurez, la capacidad y la inteligencia de Maestre la convertirán seguro en una gran alcaldesa.

El proyecto socialista para revalidar la Alcaldía de Daimiel dio así el pistoletazo de salida en un acto que Maestre definió como "el más importante a nivel personal y profesional" de su carrera política por lo que supone poder dirigir los proyectos de presente y futuro de su localidad en el caso de contar con el apoyo de los daimieleños y daimieleñas en la cita electoral del próximo año.

Por ello, la actual secretaria general del PSOE local y senadora por la provincia de Ciudad Real indicó que se siente "una auténtica privilegiada" por el hecho de poder afrontar este reto y por el apoyo que está recibiendo, el mejor estímulo que se puede tener, puntualizó.

Contando con la sociedad

De hecho, Cristina Maestre tendió la mano para recibir cuantas ideas, sugerencias y propuestas surjan de los vecinos y vecinas de Daimiel, hasta el punto de apostar por un contrato social que plasme los compromisos que adquiere.

Esta idea se visualizó en el momento en el que Maestre manifestó que "quiero trabajar con todos y al pie de la calle, pegada a la tierra para escucharlos, porque ya os digo que mi compromiso con Daimiel está por encima de las siglas del partido".

Las palabras de Barreda no pudieron ser más contundentes, al declarar que "estoy seguro de que vas a superar a los dos 'maestro-

El presidente reivindica el deporte y juego limpio



Redacción

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, indicó el pasado 12 de diciembre en el comienzo de la carrera popular memorial Galo Sánchez-Bermejo, que hay que practicar el juego limpio y que el deporte es todo lo contrario a atentar contra la salud.

Barreda hacia estas declaraciones preguntado por los periodistas sobre la operación Galgo y añadía que quien se droga atenta contra la salud y contra las normas más elementales de la competencia y que hay que ganar a base de inteligencia y esfuerzo. "La inmensa mayoría de los depor-

tistas de Castilla-La Mancha y de España son gente sana", aseguró.

El Gobierno de Castilla-La Mancha tiene además del programa Juego Limpio, un convenio de colaboración con la Agencia Estatal Antidopaje y la Facultad de Ciencias del Deporte para avanzar en cuestiones de este tipo.

Este año la carrera presentaba interesantes novedades como la "1 Carrera de la Capacidad" -sobre 600 metros aproximadamente-, para personas con discapacidad intelectual y vuelta final a la pista de atletismo en el sentido inverso al habitual.



s' que has tenido", en alusión a los dos alcaldes con los que Maestre ha compartido trabajo al frente del Ayuntamiento de Daimiel.

Fuerza, pasión e inteligencia

Junto a este presagio, Barreda destacó la fuerza, la pasión, la inteligencia y el amor que Maestre siente por su localidad, al recordar que "siempre llevas el nombre de Daimiel en los labios, en tu cabeza, en tus deseos y en tus proyectos".

Términos similares empleó Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, al

señalar que el segundo apellido de Cristina Maestre podía ser perfectamente "de Daimiel". Una explicación que arranca de la anécdota del primer encuentro que tuvo con la candidata a la Alcaldía, quien se presentó como Cristina Maestre, de Daimiel.

Finalmente, el actual alcalde, José Díaz del Campo, dio el testigo a Maestre destacando los veinte años de progreso que ha vivido Daimiel "gracias a los miles de apoyos recibidos por parte de los daimieleños y las daimieleñas y a que hemos sido fieles a nuestros principios".